

Cuba escalade à la seconde position du classement par pays aux Jeux de Barranquilla



La Havane, 1er août, (RHC).- Cuba a escaladé ce mardi à la seconde position du classement par pays des 23e Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Avec 65 médailles d'or comptabilisées ce mardi après-midi, Cuba a dépassé la Colombie.

Le Mexique semble hors de la portée de la délégation cubaine. Ce mardi soir, les Mexicains avaient obtenu 108 titres.

Sur le lac Calima, à proximité de Cali, les canoéistes cubains ont décroché trois médailles d'or et une de bronze.

Au club de chasse et de tir de cette dernière ville colombienne, les tireurs cubains ont accaparé les quatre titres en lice dans la modalité de pistolet standard à 25 mètres.

En escrime, l'équipe dames d'épéistes a rajouté une autre médaille d'or en battant en finale l'équipe vénézuélienne 45 à 38 estocades.

Pourtant le judo n'a pas décroché toutes les médailles espérées. Seules deux médailles d'or par l'intermédiaire de Magdiel Estrada, dans la division des 73 kilos et d'Oniel Solis, 66 kilos. Chez les dames, la judoka Anailys Dorvigny, 57 kilos, a remporté une médaille d'argent et Onix Cortés, 70 kilos, Maylin del Toro, 63 kilos et Jorge Martinez 81 kilos ont terminé troisièmes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/168050-cuba-escalade-a-la-seconde-position-du-classement-par-pays-aux-jeux-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba